



Instituto  
de arte  
contemporáneo

## Isidro López-Aparicio. MEMORIAS, sobre la utilidad de los objetos

Publicado 16-10-2014



Hasta el 10 de noviembre de 2014

Sala de exposiciones del Palacio de la Madraza

Calle Oficios, 14. Granada

+ información: [Isidro López-Aparicio](#)

“Las piezas producidas expofeso para Granada han sido realizadas a partir de objetos recolectados durante mas de un año de los depósitos de materiales de instituciones públicas y privadas de la ciudad y de otros lugares del mundo. Un proyecto artístico basado en tejer una red a través de la gestión, recolección, reubicación, descontextualización y reinterpretación, que desde la incertidumbre

despierta la consciencia de partes de nuestra realidad que el propio sistema oculta. López-Aparicio muestra un conflicto no resuelto para generar instrumentos que ayudan a mirar y trazar, para proponer una actitud inconformista que nos sugieren analizar la vida de otras maneras posibles y buscar otros puntos de vista." Todos estos materiales han sobrevivido en la clandestinidad de los almacenes en transición inevitable hacia el abandono. López-Aparicio, en colaboración con los comisarios Sema D'Acosta e Ivan de la Torre, en continua búsqueda de nuevas aportaciones, las destierra de ese olvido para hacerlas visibles y reconocibles al espectador pero transgrediendo en su utilidad inicial y proponiendo un nuevo sentido a los objetos más cotidianos.